
 

 

柴田  覚プログラム委員長 

金子 正之様 

（（公財）埼玉県腎・アイバンク協会理事長） 

柳澤 一美様 

（（公財）埼玉県腎・アイバンク協会専務理事） 

小川みちる様（事務局） 

藤井フヂ子会長 

 ようこそお越し下さいまし

た。金子様、柳澤様後ほどよ

ろしくお願いいたします。 

 皆様こんにちは。もうそろ

そろコロナが収束するような

雰囲気ではあるのですけれど

も、私の会社ももうコロナ前

のような活動をして下さいというお達しがありまし

て、少しずつ動きが活発になってきている今日この

頃です。私はコロナで約３年間毎朝起きたら中山神

社から新井団地を散歩して大体 7000歩位歩きまし

た。その中でいつも女性が一人で草むしりをしてい

らっしゃるのです。寒い日も毎日毎日欠かさずやっ

ていらっしゃいました。私はその方を「草むしりの

天使」と呼んで、その方を見つけたら幸せがやって

くると勝手に思っていました。3年目にしてやっと

「おはようございます」と挨拶し、思い切って「素

晴らしいですね」と伝え、お互いに自己紹介をして

終わりました。その後徐々に仲良くなり先週「私は

画家をやっております、片柳の方のお寺さんの横で

個展をやっているので観にいらっしゃいませんか」

と誘われました。その日に橋本洋子さんの自民党の

決起集会があって、私も伺ったら田村たくみさんが

しゃべっていたので気になって調べましたら、「草む

しりの天使」は田村たくみさんのお母様でした。奉

仕の方だと感心しておりましたらライオンズの会長

もされていて 79歳、立派な方のお母様はやはり立派

な方でした。水彩教室に通うことになり、3年間声

をかけられなかったのに偶然の出会いが重なり不思

議な事だと、素敵な出会いのお話でした。 

 明日は第 3グループのウクライナのチャリティゴ

ルフコンペがありますので、皆さん参加よろしくお

願いいたします。 

 今日は久しぶりに金杉さんがお見えになって嬉し

いです（拍手）。今日も一日楽しくやりましょう。 

 

  

宗像 英明研修委員長 

規定審議会のリポートが載っていますので、是非

読んで下さい。 

 

2021-2022 年度RI テーマ「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 

（SERVE  TO  CHANGE  LIVE） 

大宮南RC 運営方針「明るく 楽しく 元気に！！ 奉仕」 
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黒臼 秀之幹事 

☆クラブより 

・「財団室 NEWS」6月号回覧 

・「さいたま見沼よみさんぽ」41号（やどかりの

里）回覧 

・創立記念日例会（6/9）出欠確認にご協力を 

・親睦ボウリング大会（6/12）出欠確認にご協力を 

・第 3グループ・第 4グループ名簿の確認を 

☆地区より 

・6月ロータリーレート １＄＝127円 

・5月 28日（土） 2022年規定審議会結果報告会を 

 開催 

・6月3日（金） ウクライナ緊急支援チャリティゴ 

ルフコンペ 

 

 

金子 正之様 

 協会の主な目的は腎・アイバ

ンクなのですが、アイバンクに

登録していただいてその方が亡

くなられてご家族のご意向があ

って初めて献眼が出来るという

組織です。埼玉では今 26人の方

がお待ちになっていらっしゃいます。そういう面も

含めまして皆様にアイバンクへの登録をして頂けば

と思っております。今日は専務理事から細かい説明

があると思いますので、よろしくお願い致します。 

柳澤 一美様 

 当協会は昭和 62 年 10 月故長

島恭助埼玉銀行頭取を理事長と

して第 1 回目の総会が開かれま

した。その後ロータリークラブと

ライオンズクラブの奉仕活動に

支えられて今日を迎えています。

ロータリーとライオンズが手を携える奉仕活動をす

るというのは埼玉県においては私の知る限りでこの

アイバンク事業が唯一の共同している事業と認識し

ています。奉仕活動を行うということをお互いの垣根

を低くして手を携えることでより大きな奉仕活動に

繋がる、意義ある結果に結び付けられるのではないか

ということが川越初雁ライオンズクラブ斉藤正雄元

ガバナーの主張でした。当協会が設立時から継続され

ていることは、献眼登録をしていただくこと、献眼啓

蒙活動に邁進していることです。埼玉県における昨年

度の献眼者は9 名、移植者数は20 名でした。20名の

方に光を与えることができました。協会設立から累計

では 3 月末ですが 861 名の方に光を届けることがで

きました。献眼登録をしていただくことが具体的な献

眼とはイコールではありません。ご遺族の了解が絶対

的に必要とされ、親族への移植が優先されて行われて

います。ご遺族のご理解が無ければ眼球の提供という

ことはありません。このため献眼登録していただく時

にはご家族に伝えていただきたいのです。 

＜「ひ・か・り」DVD観賞＞ 

 

 

・アイバンク協会の理事長の金子様、専務理事柳澤様

本日はようこそおこし下さいました（藤井）・残すと

ころ 1 ヶ月となりました。元気に参加致しましょう

（黒臼）・金子正之（公財）埼玉県腎・アイバンク協

会理事長、柳澤一美専務理事、事務局の小川みちる様、

ようこそ‼柳澤様卓話ありがとうございました（柴

田）・お客様ようこそ。柳澤様卓話ありがとうござい

ました（宗像）・柳澤様卓話有難うございました（佐

藤誠）・金子様お話ありがとうございました（阪）・貴

重なお話をありがとうございます（小平）・柳澤様今

日はようこそいらっしゃいました。ありがとうござい

ました（橋本）・ご講演ありがとうございます（金杉）・

柳澤様本日はありがとうございました。アイバンク登

録致しました（中村）・お誕生日のお祝いをして頂き

ありがとうございました（山本か）・（樺沢、野本、高

橋満、塚田、奥隅、加藤） 

 

 
会員数38名  出席者数19名  出席率52.78％ 

欠席した免除適用を受けた会員数 2名 

 

本日の司会者            塚田 拓也SAA                                            

本日の撮影者    高橋 満広公共イメージ推進委員長 
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